
Naivität verboten

Alles  ist  alternativ  gedacht,  christlich  alternativ.  Im  Folgenden  soll  dargestellt
werden,  warum Naivität  in  nächster  Zeit  tödlich  sein  kann.  Wenn also  in  dieser
Krisenzeit  etwas verboten sein sollte,  so ist  es  die  Naivität  der  Patrioten,  ja aller
Bürger, aber da wir Christen niemanden zwingen wollen, möge es sich jeder einfach
besonders zu Herzen nehmen,  was hier  folgt  und selber  darüber  nachdenken.  Ich
könnte alles noch viel ausführlicher und detaillierter darstellen, zumal es täglich neue
Details gibt, doch gehe ich bei den Lesern von mündigen Bürgern aus, die noch fähig
und  willens  sind,  der  Wahrheit  ins  Auge  zu  blicken  und  sich  dann  selber
weiterzuinformieren. Außerdem bevorzugt jeder andere Quellen. Mir kommt es nicht
in erster Linie darauf an, alles minutiös zu belegen, obwohl dies hier doch schon
etwas genauer sein soll, sondern mal eine klare Sicht auf die Dinge anzubieten. Der
Leser  erkennt  dann  schon,  ob  alles  einen  Sinn  ergibt  oder  nicht.  Durchblick,
Weitblick, Klarheit, Unterscheidung der Geister,  darauf kommt es mir an, denn was
bringt es, wenn man 1000 Daten, Fakten und Belegstellen sammelt, aber nicht die
richtigen Schlüsse daraus zieht? Ich denke, egal woher man seine Infos bezieht – von
Ärzten, von Geheimdienstinsidern, von wissenschaftlichen Studien, aus Interviews,
aus  katholischen  Prophetien,  von  Erfahrungsberichten  kluger  und  wachsamer
Menschen,  von  persönlicher  Vermutung,  aus  Datenerhebungen  und  Tabellen,  aus
Gesprächen  –  im  Grunde  könnten  alle  Informationsquellen  folgende  Aussagen
erkennen lassen, wenn man nur genau hinschauen und hinhören will:

Von Impfungen geht die größte Gefahr aus

1.) In  der  drohenden Impfung steckt  der  tödliche  Corona-Virus  (nebst  anderen
Schadstoffen).  Der  frz.  Nobelpreisträger  Luc  Montagnier  sagte  in  einer
Diskussionsrunde offen im frz. Fernsehen: Das Coronavirus sei eine Chimäre, also
ein im Labor künstlich erzeugtes Virus. Teile von HIV seien in harmlose Coronaviren eingebaut worden.
Der Haken ist: Montagnier ist nicht irgendjemand. 2008 hat der Professor für die Erforschung von HIV
den Nobelpreis gewonnen. Ein indisches Forscherteam sei zu demselben Schluss gekommen und
habe ebenfalls HIV-RNA-Sequenzen im neuartigen Coronavirus gefunden. Das Team sei dann jedoch
unter Druck geraten und habe das Papier zurückgezogen. Als Nobelpreisträger sei er hingegen viel
weniger  eingeschränkt,  sagte  Montagnier  bei  der  Diskussion.  (Quelle:  Nachrichtenportal  „Südtirol
News“, 26.04.20.)

2.) Natürliche Corona-Viren können bei  jeder normalen Grippe vorhanden sein
und diese können von Jahr zu Jahr auf natürliche Weise mutieren, doch davon
zu unterscheiden ist der tödliche Corona-Virus, bei dem der RNS-Strang im
Labor  künstlich  manipuliert  wurde,  der  in  der  drohenden  Corona-Impfung
enthalten ist.

3.) Die sog. Corona-Tests sind laut einigen renommierten Ärzten nichts anderes
als normale Grippe-Tests, weil sie nur die bei (fast) jeder Grippe auftretenden
üblichen Corona-Viren testen. D.h. diese Tests sind darauf angelegt, so viele
positiv  Getestete  wie nur  möglich  zu produzieren und das hat  berechnende
Gründe.

4.) Was  wird  als  einzige  Lösung  propagiert:  ein  erlösender  Impfstoff  als
Allheilmittel. Woher? Von Bill Gates finanzierten Pharmakonzernen. Und was



ist da drin? Na das, was den Plänen von Herrn Gates dient. Und Herr Drosten's
Charité  ist  per  Selbstaussage  von  der  Bill  &  Melinda  Gates  -  Stiftung
maßgeblich finanziert,  sodass es  nicht  verwundert,  dass seine  virologischen
Aussagen  ein  so  düsteres  Bild  zeichnen,  sodass  letztlich  nur  ein  Impfstoff
helfe,  den man ab Verfügung so schnell  wie möglich an den Mann bringen
müsse  (d.h.  ohne Überprüfung),  weil  ja  die  Krise  soooo schlimm sei.  (Der
Impfstoff von Gates & Co. ist übrigens längst vorhanden, er muss nicht erst
entwickelt  werden,  denn man hat  15 Jahre damit  verbracht,  alle  Impfstoffe
vorzubereiten.)  Die  einer  Virologischen  Räterepublik anmutenden
Vorgehensweisen  der  Regierung  sind  relativ  leicht  durchschaubar.  Alles
berechnend,  auch die  Maulkorbregelung.  (Inhalte  von üblichen Impfstoffen:
http://www.impffrei.at/interessante-fakten/inhaltsstoffe?
fbclid=IwAR0NA9aywe8whBpL7zYsiCRYRt2GeV8lOPAwCSV3Lnm5WlvT
Xh85BQaSEkQ !!! Inhalt  des Gates-Impfstoffes:  der manipulierte,  zum Tod
führende Corona-Virus; der Körper kann sich dagegen nicht wehren, weil eine
manipulierte Antikörperreaktion abläuft)

Geschehnisse in Wuhan und Italien

5.) In Wuhan wurde das hochgefährliche 5G (ehemalige Militär-Experten nennen
die  5.  Generation  „Angriffsfrequenzen“  gegen  Menschen)  eingeschaltet,
woraufhin  die  Menschen  grippeähnliche  Symptome  hatten,  dann  ins
Krankenhaus  liefen,  falls  sie  noch  nicht  daran  verelendet  sind  (wie
beispielsweise aktuell:  die Tauben in Barcelona) und dort wurde ihnen eine
Impfung verabreicht (es gibt Live-Bilder vom dortigen Impfzwang), woran sie
dann wie die Fliegen gestorben sind: 5G + Impfstoff als Biowaffe ausgetestet.
Möglicherweise war im Impfstoff ein Mikrochip (oder Nanoteilchen), die den
Virus per  5G „aktivierten“ bzw.  ausrichteten,  aber  auf derlei  Spekulationen
kommt es mir nicht an (man erfährt ja täglich mehr über diesen Wahnsinn!).
Ein Geheimdienstmitarbeiter der KP China hat unter Tränen zugegeben, was
wirklich passiert ist. Die Biowaffe war so schlimm, dass die meisten nach 5
Tagen  starben,  weswegen  China  schon  mal  vorsorglich  bewegliche
Krematorien (aus wahrhaft kathol. Sicht unmenschlich; Grabbestattung wäre
richtig.)  bestellt  hatte.  Die  Leute  im  Endstadium  wurden  misshandelt  und
verbrannt. Es gibt sogar ein Video, wo eine lebendige Frau ins Krematorium
gefahren wird. Einfach nur grauenvoll! Dass in Wuhan die Luftverschmutzung
sehr hoch ist, wird nur als Ausrede für die Todesfälle benutzt wie auch in der
Lombardei.

6.) Norditalien, Lombardei, die Gebiete um Brescia und Bergamo: Dort wurden
Ende  2019,  Anfang  2020  flächendeckende  Impfungen  gegen  Grippe  und
Meningokokken  durchgeführt.  Kurze  Zeit  später  starben  die  Leute  wie  die
Fliegen.  Freilich  muss  man  auch  von  medial  und  statistisch  gefaketer
Verschlimmerung ausgehen, weil manche Statistiken einfach nicht überzeugen,
doch  die  Bilder  von  jungen  Leuten  sprechen  eine  deutliche  Sprache,  auch
meine persönlichen Kontakte nach Norditalien. Wenn uns im Fernsehen auch
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viel Schmarrn aufgetischt wird, ich bin sicher, in Norditalien man muss das
Phänomen Corona ernst nehmen, denn Fakt ist: die Leute starben erst nach(!)
den  Impfungen  und  das  kann  nicht  geleugnet  werden,  da  die  Impfzahlen
auffallend  hoch  waren:  deutlich  >100  000  und  nur  dort,  wo  der  „sichere
Impfgürtel“ (Zynismus) durchgeführt wurde, nämlich in Norditalien, sind die
Leute massenweise weggestorben. Auch hier ist die Luftverschmutzung sehr
hoch, was aber nur als Ausrede dient,  denn die Todeswelle setzte eindeutig
nach den Impfungen ein, nicht vorher. Ob in Norditalien genauso wie in China
zusätzlich 5G eine Rolle spielte, ist nicht entscheidend für das Faktum, dass
beides hochgefährlich ist: 5G sowie die aktuell kursierenden Impfstoffe. Wenn
man weiß, dass frühere Impfstoffe schon sehr schädlich waren, muss man pro
neuen Impfstoff immer noch skeptischer werden, ja sie mit vollem Recht und
voller Überzeugung ablehnen. Dabei denke ich z.B. an den Masernimpfzwang
für  unsere  Kinder.  Mindestens  der  Zwang  müsste  sofort  angeprangert  und
aufgehoben  werden!  Ach  ja,  und  da  in  Italien  auch  viel  Ventilation
(Beatmungsgeräte)  angewendet  wurde:  gemäß  diesem  Video
https://www.youtube.com/watch?v=w0DMuH44h1Y soll auch Ventilation sehr
schlecht für (Corona-) Kranke sein (ich weiß noch nicht mit Sicherheit, ob es
stimmt, sollte man aber nachprüfen).

Logik der Manipulation

7.) Wie  wird  nun  überall  versucht  zu  manipulieren?  Gehen  wir  nur  mal  von
Deutschland  aus:  Warum  wurde  die  Krise  in  Deutschland  schon  schlimm
geredet,  bevor  überhaupt  ein einziger  Todesfall  da war?  Weil  in  Italien die
Todeswelle eintrat. Ok, das kann man noch verstehen. Vorsorge ist theoretisch
am besten.  Doch welche  Pseudovorsorge  ist  das,  wenn man den Krisenfall
„Corona“ wortwörlich aus einem Bevölkerungsschutzbericht von 2012 genau
kennt und trotzdem keine Vorsorgemaßnahmen ergriffen hat?  Will  man den
Virus gar nicht abhalten, sondern nur so tun wie wenn? Das lässt sich an den
tatsächlichen  Handlungen  ablesen.  Während  in  Norditalien  die  Leute
tatsächlich starben,  war es  in  Deutschland zunächst  nur  eine durch Medien
geschürte  Angst-Epidemie.  Zunächst  wurden  recht  langsam  Maßnahmen
erwogen (Grenzschutz nach wie vor Fehlanzeige), dann aber relativ drastische
Maßnahmen durchgeführt  (angeblich  auch Grenzschutz,  doch löchriger  Art;
kein wirklich sicherer Grenzschutz), die darauf abzielten, die Freiheitsrechte
der Bürger massiv einzuschränken. Dann fing man an mit den sog. Corona-
Tests,  die  bekanntlich  nur  übliche  Corona-Grippe-Viren  anzeigen.  Dadurch
wurden  die  täglich  sich  verändernden  Statistiken  in  Gang  gesetzt.  Die
Todeszahlen blieben zunächst auffallend lange niedrig, dann aber stiegen sie
an, da das RKInstitut (von Gates fleißig mitfinanziert) selber zugab, auf einen
positiven  Test  hin  sogar  einen  mehrfach  vorerkrankt  Verstorbenen  als
Coronatoten  zu  listen,  was  so  undifferenziert  ist,  dass  einige  angesehene
Mediziner und Virologen wie z.B. Prof. Püschel oder Prof. Baghdi sagten, dass
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das  unseriös  sei.  Ab  diesem  Zeitpunkt  hatten  wir  in  Deutschland  eine
vorauseilende mediale Angstepidemie + eine Fake-Statistik-Epidemie. Darum
sagte dann der von der Regierung Alleinermächtigte Virologe Drosten: es gäbe
düstere  Zukunftsaussichten.  Warum  wird  das  wohl  gesagt?  Weil  die
Eingeweihten wissen, dass es tatsächlich erst düster werden soll. Bis dato war
es eine  weitgehende Fake-Epidemie in BRD (in Norditalien nicht), doch die
wahre  Pandemie  soll  erst  noch  kommen,  nämlich  durch  den  tödlichen
Impfstoff. Und damit man später nicht bemerkt, dass die wahre Todeswelle erst
nach den Impfungen eingetreten ist, tut man im Vorhinein alles Mögliche, um
zu suggerieren, es sei schon so schlimm. Deswegen prophezeihte ja Merkel
gleich  mal  70%  Infizierte  für  BRD.  Vermutlich  wird  sie  die  70%  auch
anstreben,  die sie bekäme, wenn sich die Leute massenweise impfen lassen
würden. Es muss klar sein, warum die fieberhaften Impfbefürworter keinesfalls
wollen, dass man vor den Impfungen schon von einer Besserung oder gar einer
deutlichen Besserung der Lage spricht: weil dann auffliegen würde, dass erst
nach den Impfungen die Todeszahlen steigen. Wir dürfen also davon ausgehen,
dass die statistischen Todeszahlen bereits vor den Impfungen so hoch geredet
und hingefaket werden, dass sie an die zu erwartenden Todeszahlen (die man
nach den Impfungen erwartet) einigermaßen angepasst sein werden, sodass es
nicht  auffällt,  wenn  die  wirkliche  Todeswelle  erst  danach  eintritt.
[Wohlgemerkt: Wenn jetzt der Betrug nicht aufgedeckt wird, wird es später so
aussehen,  wie  wenn  die  Regierung  tatsächlich  recht  behalten  hätte:  ja  die
Pandemie wird tatsächlich noch schlimm werden, nämlich über die Impfungen,
was sie aber tunlichst verschweigen werden. Wenn er aber aufgedeckt wird,
werden sich die Wähler der AfD zuwenden, denn es geht um nichts Geringeres
als um Leben und Tod.]

Was wirklich läuft

8.) Bill Gates will einen Großteil der Weltbevölkerung testen lassen (mit dem Ziel,
dass  sie  positiv  getestet  werden,  Zitat:  „Im  besten  Fall  ist  der  PCR-Test
[Abstrich]  positiv,  bevor  sie  symptomatisch  oder  infektiös  sind  und  dann
können Sie so handeln, dass Sie niemanden mehr anstecken.“ Klar könnte man
das Zitat auch als harmlos bewerten, doch das ist es nicht, denn worauf will er
hinaus->), damit sich (fast) die gesamte Weltbevölkerung gegen Corona impfen
lässt (wodurch sie reduziert wird, da in der Impfung der tödliche Corona-Virus
steckt), was den Effekt hat, dass die gesamte Wirtschaft zusammenbricht (weil
die Regierungen die Krise für die Beschneidung der Freiheitsrechte und das
Zusammenbrechen der Wirtschaft ausnutzen sollen) und die Not so groß wird,
um  den  allerletzten  Schlag  als  Erlösung  vorzubereiten,  nämlich  (fast)  die
gesamte Weltbevölkerung mit einem eingeimpften RFID-Chip zu versehen, der
Vorteile für alles hätte: kaufen und verkaufen mit dem Chip unter der Haut,
Gesundheits-  und Bankensystem nur noch über den Chip erreichbar,  ja  alle
Ämtersachen davon abhängig  machen.  Die  Menschen sollen  nur  noch eine
Nummer  sein,  genau:  eine  namenlose  „Identität“,  ganz  im  Sinne  eines



Welttotalitarismus. Und das sei dann soooo gesund. Welch ein (Impf-)Wahn !!!
Es  gibt  genaueste  Berichte  darüber,  dass  man  den  Mikrochip  mittels
Impfungen  einführen  möchte.  Im  schlimmsten  Fall  sind  jetzt  schon  die
kommenden Impfungen mit einer Art Identifizierung der Infizierten verbunden,
was man für wahrscheinlich halten muss, denn Covid 19 heißt nicht umsonst
so: CovID 19= Cover Identifizierung 2019 = Versteckte Identifizierung 2019,
die übrigens über das Test-System schon ablaufen kann. Ein Herr Blondi will
wissen,  dass  die  Briten  einen  Corona-Test  kaufen  wollten,  doch  dabei
festgestellt  wurde,  dass  der  Abstrich-Test  den  Corona-Virus  übertrug.  Man
muss  hier  von vielen Gefahren ausgehen,  über  die  bei  uns überhaupt  nicht
gesprochen  werden,  was  sehr  bedenklich  ist.  Bisher  unerwähnte  Gefahr:
Chemtrails. Herr Gates sagte im Fernsehen, er wolle die Luft mit Kreide von
Flugzeugen aus besprühen, um die globale Erderwärmung zu stoppen. Tja und
was  da  noch  alles  drin  ist,  verrät  er  uns  sicher  nicht,  aber  katholische
Prophetien verraten es:  Metallfeinstaub,  Bakterien,  Viren,  Gifte.  Hoffentlich
dämmert es nun, warum der gute Donald Trump gegen die WHO vorgeht und
Herrn Gates entgegenstäuert und warum er versucht hat,  deutsche Medizin-
und  Pharmakonzerne  aufzukaufen  und  warum  er  die  Impfstoffe  aufkaufen
wollte: um die Menschen davor zu schützen. Die Medien lügen hier.

9.) In  der  Bibel  in  Offb  13,17f.  steht:  „Kaufen  oder  verkaufen  konnte  nur,  wer  das
Kennzeichen trug: den Namen des Tieres oder die Zahl seines Namens. Hier braucht man
Kenntnis. Wer Verstand hat, berechne den Zahlenwert des Tieres. Denn es ist die Zahl eines
Menschennamens; seine Zahl ist sechshundert-sechsundsechzig.“ 

10.) Ekstatische  Freude  zweier  Gleichgesinnter:  https://www.weser-
kurier.de/deutschland-welt/deutschland-welt-fotos_galerie,-Angela-Merkel-
empfaengt-Bill-Gates-im-Kanzleramt-_mediagalid,31652.html

Vernünftige Präventionslogik

• Wenn sowohl  die  Impfungen als  auch die vorbereitenden Corona-Tests  von
Gates & Co. massenweise gewollt sind, nicht zufällig, sondern zur Erreichung
eines ganz bestimmten Endzieles und dies auch noch öffentlich bekannt ist,
dann  kann  es  doch  nicht  sein,  dass  man  die  Leute  nun  alle  testen  lassen
möchte, wonach dann alle zum angeblichen Allheilmittel Impfung greifen ?!!!
Die  allererste  Präventionsmaßnahme  muss  also  sein:  Hände  weg  von
Impfungen und ebenso Hände weg von Corona-Tests, denn sie stammen von
dem sog. „Philanthropen“ (Menschenfreund), was Zynismus ist.  Wenn auch
Impfungen und Tests in normalen Zeiten sinnvoll sein können, so ist ab jetzt
höchste  Vorsicht  angesagt.  Man kann es  leider  nicht  anders  sagen.  Naivität
verboten,  da  sie  ab  jetzt  zum  Tod  führen  kann!  Jeglicher  Zwang  muss
unbedingt verhindert werden, auch der Maskenzwang!

• Offenlegung  aller  Impfungen  als  gefährlich  und  der  Corona-Impfung  als
tödlich  mittels  geeigneter  Beweise  (die  indischen  Ärzte  haben  Bill  Gates
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bereits angeklagt! Auch andernorts sind nach gewissen Impfungen Krankheiten
und Todesfälle eingetreten, was man vorsorglich verschweigt). Aufklärung in
dieser Richtung wäre bitter nötig, nicht blindes Nachlaufen dieses Impfwahns!
Impfungen  sind  doch  kein  Allheilmittel!  Wir  haben  ein  vom  Schöpfer
wunderbar  erschaffenes  Immunsystem!  Man  glaubt  es  nur  deswegen  nicht,
weil uns überall der Tablettenglaube „eingeimpft“ wurde. Außerdem haben die
Impfbefürworter  noch  viele  andere  Impfstoffe  bereit  für  viele  weitere
Krankheiten,  die  sie  selber  in  Umlauf  bringen  wollen.  Falls  Corona  nicht
ausreicht, um die Welt lahmzulegen, kommt halt die nächste Seuche um die
Ecke.  Wenn  also  jetzt  nicht  aufgeklärt  wird,  dann  steuern  wir  auf  eine
apokalyptische Katastrophe (diesmal aber wirklich, ohne grüne Ideologie) zu,
denn  in  diesem  drohenden  Corona-Impfstoff  ist  tatsächlich  der  tödliche
Corona-Virus enthalten.  Ich kenne mindestens 2 mystische Botschaften,  die
das sagen und weitere,  die  es  andeuten.  Auch früher  gab es  immer  wieder
schon  katholische  Prophetien,  die  uns  auf  solche  Szenarien  geistig
vorbereiteten. In einer steht, dass sich der Virus im Herbst wieder erheben wird
und das Ausmaß der Frühjahrswelle weit übersteigen wird (Millionen Tote).
Grund: Impfungen.

• Vorherige  Prüfung der  Impfstoffe,  doch  besser  ist:  Hände  prinzipiell  weg
davon! (Ein Mainzer Labor bzw. Institut, das von Bill Gates finanziert wurde,
hat nun den Zuschlag für die Prüfung des Corona-Impfstoffs erhalten, welch
ein „Zufall“! Er wird uns wohl als völlig unbedenklich und vertrauenswürdig
verkauft  werden,  ja  vielleicht  als  die  größte  Chance  der  Menschheit
überhaupt.) Vorherige Prüfung der  Tests, doch besser ist: Hände weg davon!
Warum? Weil die Regierung das nicht so machen würde, wie wir das wollen
und weil es sein kann, dass die versteckte Identifizierung schon über die Tests
abläuft. Wenn es deren Meinung nach gar kein alternatives Heilmittel gibt, was
nützt dann das Wissen um einen positiven Test, der dazu noch gefaket ist? Man
kann sich ohnehin am besten mit geeigneten Hausmitteln rüsten: aufgekochtes
Zitronenwasser  stärkt  das  Immunsystem  immens,  die  Vitamine  C  und  D
stärken immens das Immunsystem. In Honig und Nüssen z.B. ist im Notfall
alles  enthalten,  was  der  Körper  zur  Stärkung  braucht;  Knoblauch  tötet
Bakterien ab; Wildes Oreganoöl tötet ebenso Schädliches ab; Ein Fünffachöl
aus Zimtöl, Zitronenöl, Gewürznelkenöl, Rosmarinöl, Eukalyptusöl (mit einem
Olivenöl als Basisöl aufgefüllt im Verhältnis 1:5; 5mal mehr Olivenöl) kann
auf den Hals, die Stirn und die Handgelenke aufgetragen Viren abhalten, womit
ich schon beim nächsten Thema wäre:

• Herr  Dr.  Ruediger  Dahlke  sagte,  jetzt  müsste  eigentlich  die  Zeit  der
Naturheilkunde kommen.  Da  kann  man  ihm  angesichts  der  aktuellen
Gefahren nur recht geben! Naturheilkunde ist sowieso eine ganz hervorragende
Möglichkeit, um den menschlichen Körper im Immunsysten zu stärken, was
letztlich  das  Beste  gegen  alle  Krankheiten  ist.  Ich  empfehle  dringend  die
Naturheilkunde nach Hildegard von Bingen, welche auf himmlischer Weisheit



basiert.  Sie  hat  nichts  durch  persönliches  Nachforschen  herausgefunden,
sondern  alles  von  Gottvater  offenbart  bekommen.  Sie  ist  eine  von  der
Katholischen Kirche anerkannte große deutsche Heilige. Auf solche Deutsche
sollten wir wieder stolz sein. Darüber hinaus gibt es einige weitere alternative
Naturheilmethoden,  die  sich  Gott  sei  Dank  die  letzten  Jahre  immer  weiter
verbreitet  haben,  obwohl  sie  von  der  Schulmedizin  nach  wie  vor  als  eher
verpönt  gelten,  aber  man  weiß  ja  nun,  warum:  weil  dort  fremdfinanzierte
systemische  Zwänge  sind.  Zum  Schluss  unter  diesem  Punkt:  Da  der
amerikanische Präsident aktuell über ein alternatives Heilmittel gegen Corona
nachgedenkt:  Ein  Mittel  kursiert  bereits  herum,  auch  basierend  auf  der
Wirkung von Chlor, doch ich nenne ein anderes, das ich selber zu Hause habe:
MMS-Tropfen.  Sie sind zwar umstritten, doch ich habe mich selber  davon
überzeugen  lassen  und  sie  auch  schon  angewendet.  Es  ist  ein  chemisches
Mittel, wo man in meiner Version Zitronensäure mit Natriumchlorid in einem
Plastiklöffel  zusammenschüttet,  worin  es  sofort  oxidiert,  dann  in  ein  Glas
Wasser einrührt, wo es weiteroxidiert und so trinkt man es (vorsichtig dosieren:
erst mal nur mit je 3 Tropfen). Laut dem Erfinder Jim Humble und gewissen
Ärzten kann der Körper mit Oxidation zurecht kommen, Viren aber auf gar
keinen Fall. Von der Theorie her könnte es also das perfekte Mittel gegen das
Corona-Virus sein, falls ihn jemand bekommt. Es gibt einige Videos darüber,
wie schnell es gegen Grippeviren wirkt. Ich persönlich würde vorsichtig mit
dem Mittel sein, da es chemisch ist und Oxidation nicht ohne ist, zudem stinkt
es  nach  Chlor,  aber  für  einen  solchen  Härtefall  wie  Corona  (das  tödliche
Corona) könnte es super sein. Möge jeder selber entscheiden. Es soll gegen
Viren, Bakterien, Pilze etc. ideal sein. Ich persönlich würde meinen, es nicht zu
oft  anzuwenden,  denn  wir  wollen  ja  unsere  Darmbakterien  behalten,  die
wichtig für den Körper sind, aber das ist nur meine laienhafte Befürchtung, die
vielleicht  unbegründet  ist.  Da  das  Mittel  von  der  Pharmaindustrie
angeschwärzt  wird,  da  es  billig  herzustellen  ist  und  wie  es  aussieht,  gute
Erfolge verspricht, dürfte es schon dämmern, dass es wirklich ein gutes Mittel
sein  dürfte.  Ich  kenne  ein  Video,  wo  ein  Arzt  es  seinem 2  jährigen  Kind
gegeben  hat  und  das  war  kein  Problem.  Nun bin  ich  etwas  zu  ausführlich
geworden,  aber  dieses  Mittel  könnte  man  sich  zur  Sicherheit  mal  zulegen.
Putin hat angeblich Chloroquin für die Seinen erlaubt/bestellt,  das auch auf
Chlor basiert und nachgewiesenermaßen gegen Viren hilft, wenngleich es noch
nicht ausreichend erforscht ist.

• Alle  Maßnahmen  zur  Verhinderung  einer  Ansteckung  sind  sinnvoll:
Händewaschen,  (der  Mund“schutz“ kommt  mir  offen  gesagt  eher  wie  ein
Maulkorb vor, der den Feinden der Demokratie zur Panikverschärfung sicher
in die Karten spielt, so nach dem Motto: haltet den Mund und tut alles, was wir
euch sagen! Aber könnte er tatsächlich helfen? Jeder weiß, dass ein Virus viel
zu  klein  für  eine  solche  Maske  ist,  was  auch  mein  Zahnarzt  sagt,  dessen
Meinung ich teile, so wie auch ein chines. Kommunist aus der oberen Riege
zugab, dass nur beheizbare Spezialmasken helfen würden. Außerdem gibt es



Menschen, die unter einer solchen Maske Atemprobleme bekommen; zudem:
man atmet in die Maske aus und dann eventuelle Viren wieder ein. Das ist so
wie wenn man dauernd ein Schnäuztuch vor der Nase hätte, wo alle Bakterien
drin  sind.  Meiner  Meinung  nach  also  nicht  nur  wirkungslos,  sondern  eher
schädlich;  zudem sind  diese  0815-Masken  mit  einem chem.  Geruchsmittel
versetzt, das sicher nur schaden kann; Und dann noch dies: Herr Drosten selber
kennt Daten, die beweisen, dass sie nichts bringen>
https://gloria.tv/reply/RmmUqhcdSri64GxZWqWpjoEpK; neueste Erkenntnis:
Die TU-München hat herausgefunden, dass das Tragen der „Schutz“masken zu
jeder  Menge  Komplikationen  führen  kann:  Müdigkeit,  schnelle  Atmung,
Herzunregelmäßigkeiten,  Konzentrationsschwäche,  schlechtere  Feinmotorik.
KLARES URTEIL: NEIN, DANKE!),
Grenzsicherung,  keine  Einwanderung  mehr  (das  ist  doch  der  allergrößte
Unsicherheitsfaktor  bei  klarem  Nachdenken  !!!),  Abstandhalten,  obiges
Fünffachöl („Das Öl des barmherzigen Samariters“) für äußere Anwendung
und vor allem:

• Umkehr zum Gebet !!! Das wird leider oft vergessen. Aus christlicher Sicht 
ist  das  sogar  der  allerwichtigste  Punkt,  denn  die  eigentliche  Wahrheit  ist: 
Seuchen sind eine Zulassung Gottes, damit die Menschen wieder zur Vernunft 
kommen, damit sie wieder gottesfürchtig werden, damit sie wieder das Beten 
anfangen, damit sie wieder die Bibel lesen und daran glauben. Das größte 
Gebet ist die Heilige Messe. Dann kommt der Rosenkranz der allerseligsten 
Jungfrau Maria, der Rosenkranz zum Kostbaren Blut, das Meditieren der 
Passion unseres HERRN Jesus Christus (z. B. nach Piccaretta oder Emmerich 
oder frei) und der Kreuzweg. Darüber hinaus gibt es viele weitere schöne und 
gute Gebete. Der Rosenkranz ist die Kette, die, wenn sie weltweit vernetzt 
wird, die weltweiten Machenschaften des Bösen lähmen und besiegen kann. 
Das steht schon in der Offb d. Johannes, wo ein Engel mit einer „Kette“ den 
Bösen in der Hölle anbindet. Diese Kette ist der Rosenkranz, der aus den 
Grundgebeten des christlichen Glaubens besteht. Warum wird das Ave Maria 
dabei so oft gebetet? Weil die Probleme zahllos sind. Nicht, weil der Herr so oft 
gebeten werden müsste, um erhört zu werden, sondern weil man stellvertretend 
für die Nichtbeter gleich mitbetet und die Probleme so zahlreich sind. Jeder 
Patriot sollte in der Tat jetzt zum Gebet greifen, denn die Gefahren sind nur 
noch mit übernatürlicher Hilfe zu bewältigen. Es liegt auf der Hand, dass die 
Corona-Krise von so vielen Gefahren begleitet ist, dass hier nur noch eine 
größere Macht den Sieg den Guten verleihen kann. Man muss Ihn, den 
Allmächtigen Dreieinigen Gott nur anrufen und man wird Wunder über 
Wunder sehen!

Mögliches Quellenmaterial zu

Impfungen – Chemtrails – 5G – Ärzte – Untersuchung zu Norditalien – Wuhan 

• https://holistisches-gesundheitskonzept.de/bill-gates-sagt-dass-impfstoffe-

https://holistisches-gesundheitskonzept.de/bill-gates-sagt-dass-impfstoffe-dabei-helfen-koennen-die-weltbevoelkerung-zu-reduzieren/
https://gloria.tv/reply/RmmUqhcdSri64GxZWqWpjoEpK


dabei-helfen-koennen-die-weltbevoelkerung-zu-reduzieren/ (Bill  Gates  gibt
selbst zu, was er vorhat !!!)

• https://gloria.tv/post/zqjynpNJ2grF2XyCzbB37XMnN (Aufgedeckt !)

Das Patent, bitte gerne selbst recherchieren: patentscope.wipo.int >Das ist der Grund
für das Virus-Spektakel mitsamt angezielter Impfpflicht.
Anmerkung:
Gewöhnlich  dauert  es  ca.  18  Monate  von  der  Anmeldung  eines  Patents  bis  zur
Eintragung. Dieses wurde im Juni 2019 eingereicht. Den Rest könnt ihr euch selbst
denken...

• https://www.jochen-roemer.de/Gottes
%20Warnung/Hintergrund/Archiv/Beitraege/Bill%20Gates%20%C3%A4u
%C3%9Fert%20offen%20das%20Ziel%20der%20Reduzierung%20der
%20Weltbev%C3%B6lkerung%20durch%20Impfung.pdf (Viele Infos über die
krankmachenden Folgen und Gefahren letzter Impfkampagnien !!!)

• https://aerzte-fuer-das-leben.de/fachinformationen/schwangerschaftsabbruch-
abtreibung/impfstoffe-und-abtreibung/ (Impfstoffe u. Abtreibung)

• https://gloria.tv/post/mdwmW8hTuG8p4vXWfYdRqffts (Sehr  gut  gemachtes
Video mit  wertvollen Infos über unsere bekannten (ungesunden) Impfungen
und was das RKI dazu gesagt hat)

• https://www.youtube.com/watch?v=083VjebhzgI (Gates  in  der  Tagesschau.
Wie der nette Onkel von nebenan präsentiert. Das seien ja düstere Aussichten
(die er selber  plant)  … und dann lacht  er verschmitzt.  Unfassbar,  wie uns
unsere Medien verarschen!)
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https://www.jochen-roemer.de/Gottes%20Warnung/Hintergrund/Archiv/Beitraege/Bill%20Gates%20%C3%A4u%C3%9Fert%20offen%20das%20Ziel%20der%20Reduzierung%20der%20Weltbev%C3%B6lkerung%20durch%20Impfung.pdf
https://www.jochen-roemer.de/Gottes%20Warnung/Hintergrund/Archiv/Beitraege/Bill%20Gates%20%C3%A4u%C3%9Fert%20offen%20das%20Ziel%20der%20Reduzierung%20der%20Weltbev%C3%B6lkerung%20durch%20Impfung.pdf
https://www.jochen-roemer.de/Gottes%20Warnung/Hintergrund/Archiv/Beitraege/Bill%20Gates%20%C3%A4u%C3%9Fert%20offen%20das%20Ziel%20der%20Reduzierung%20der%20Weltbev%C3%B6lkerung%20durch%20Impfung.pdf
https://www.jochen-roemer.de/Gottes%20Warnung/Hintergrund/Archiv/Beitraege/Bill%20Gates%20%C3%A4u%C3%9Fert%20offen%20das%20Ziel%20der%20Reduzierung%20der%20Weltbev%C3%B6lkerung%20durch%20Impfung.pdf
https://www.jochen-roemer.de/Gottes%20Warnung/Hintergrund/Archiv/Beitraege/Bill%20Gates%20%C3%A4u%C3%9Fert%20offen%20das%20Ziel%20der%20Reduzierung%20der%20Weltbev%C3%B6lkerung%20durch%20Impfung.pdf
https://gloria.tv/go/1BsgEl0emyaSzOOpV0w2xxB9Dg66lzLWM481wvYAAzxxR0vlb4CDpxn5EUzPy08EzSkkBmI6368XAGhQH6muruQkQvyLmsXXFziSmBb7WvyKHYvEB7qQVbLgMjPm1eS51Qn9NBdoYr52lNUBMUzyHz6ZyHhTERBRYQWet8BZrSQ1MNhHjZ1Xg9BbHx0nyWG
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https://holistisches-gesundheitskonzept.de/bill-gates-sagt-dass-impfstoffe-dabei-helfen-koennen-die-weltbevoelkerung-zu-reduzieren/


• https://gloria.tv/post/J2K6BRc3wsoz1ci9ZdoqZDeiE (Virologe Drosten)

• https://gloria.tv/post/2Ji7zDRo9baFEhaGiiRng2udF (Prof. Dahlke)

• https://gloria.tv/post/Qh3cAkzG2Zem2GKoBcWNmymt2 (Die  Professoren
Streek (Virologe) und Püschel (Gerichtsmediziner, Pathologe) bei Lanz, ZDF)

• https://gloria.tv/post/ZQgANxpbEen14PVnzntjzTus3 (Prof.  Püschel  über
Obduktionen bei Lanz, Kurzversion.)

• https://www.diebotschaften.ch/in-labors-hergestellte-krankheitsviren-und-
seuchen/ (Botschaften an Enoch, katholisch anerkannte Mystik)

• https://www.youtube.com/watch?v=x_pwCm8GPd0 !!! (Der Coronavirus ist in
der Impfung! Ich habe eine Info einer kathol. Sühneseele/Mystikerin, die das
exakt bestätigt. Es ist wahr.)

• https://www.youtube.com/watch?v=3p2CCKGpONk (Drosten  schon  bei  der
Schweinegrippe ein gefragter Mann)

• https://snap4face.com/big-pharma-und-microsoft-schliessen-sich-zur-id2020-
allianz-zusammen-die-impfungen-mit-implantierbaren-mikrochips-kombiniert-
um-ihre-digitale-id-zu-erstellen/ (Mikrochip-Impfungen; höchste Alarmstufe!)

• https://www.youtube.com/watch?v=MOdkGBYFYzQ (W“H“O)

Wuhan, nur was für gute Nerven:
• https://www.bitchute.com/video/XlOKwCQYcqks/

Zusammenhang zwischen Corona und Impfungen in Norditalien !!!
• https://gloria.tv/post/iDwv8ouwf8nn6hRwMDvG4Q6UD

5G-Apokalypse:
• https://www.youtube.com/watch?v=ol3tAxnNccY

• MMS-Tropfen  machen  Viren  unschädlich: https://www.youtube.com/watch?
v=dGf8py6tF1I
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https://gloria.tv/post/J2K6BRc3wsoz1ci9ZdoqZDeiE
http://www.dasbuchderwahrheit.de/botschaften/alles.htm


Es könnte noch soooo vieles dazu erwähnt werden,
doch als Schlusswort ganz kurz:

FAZIT

Naturheilmittel anwenden!

Der Rosenkranz kann jede Seuche beenden!

In der Impfung steckt der tödliche Coronavirus!

Vernünftig handeln rettet, Naivität kann tödlich sein!

Die Gefahr des Virus darf nicht unterschätzt werden,
aber die wahren Gefahren müssen klar benannt und 

Fake von Wahrheit besser unterschieden werden!

Wer jetzt nicht aufwacht, ist selber schuld!

Das Volk braucht eine Stimme!

Das Wichtigste ist: GEBET
+ Aufklärung!




